



Plan de Fernández Mañueco para «atraer y retener» la investigación en Salamanca

El alcalde se compromete, si los ciudadanos le dan su confianza, a reforzar las becas

Raúl Mata

SALAMANCA- «Atraer, fomentar y retener» el talento y conocimiento de los jóvenes universitarios. Ese es el objetivo del ambicioso plan que pretende impulsar el candidato del Partido Popular a la Alcaldía de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, si vuelve a contar con el apoyo mayoritario de los salmantinos.

En este sentido, se comprometió, tras presentar el proyecto al rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández Ruipérez, a impulsar 150 contratos predoctorales y 120 becas, a los que destinará cuatro millones.

Fernández Mañueco indicó que el objetivo es fijar en la ciudad «conocimiento joven» de expertos con «proyección nacional e internacional» que den «valor añadido» a Salamanca, para que se integren en grupos de investigación o creen los suyos propios.

Con este fin, se favorecerá la creación de 150 contratos predoctorales para desarrollar proyectos en el marco de la Universidad de Salamanca que supongan un beneficio para los ciudadanos, que «ayuden» a mejorar su calidad de vida. A esta cuestión se destinará hasta un máximo de 2,5 millones de euros.

En el apartado de «atraer» conocimiento, se invertirá un millón de euros para que los mejores investigadores desarrollen su trabajo en la ciudad, mientras que otro medio millón de euros se destinará a «fomentar» el conoci-



El candidato del PP, Alfonso Fernández Mañueco, presenta el plan al rector salmantino, Daniel Hernández Ruipérez

AMBICIOSO PLAN

El objetivo es fijar «conocimiento joven» de expertos con proyección en todo el mundo

miento y para ello, se pondrán en marcha 120 becas para que los mejores expedientes de bachillerato puedan formarse en centros de investigación y tecnológicos de referencia internacional.

Este apoyo se suma a las iniciativas también anunciadas por Alfonso Fernández Mañueco para impulsar durante el próximo mandato el acceso al trabajo de otros 500 universitarios y reforzar el respaldo a los emprendedores. Estas dos iniciativas avanzadas la pasada semana se están impulsando en colaboración de otro socio de prestigio, como la Escuela de Organización Indus-

trial que depende del Ministerio de Industria, tiene 60 años de experiencia y gestiona Fondos Europeos para el fomento del empleo juvenil.

El alcalde reiteró que el próximo mandato será el de los jóvenes en la ciudad de Salamanca, como ratifican estas iniciativas destinadas a fomentar su acceso al mercado laboral y situar la capital como referencia de líneas de investigación punteras en todo el mundo.